
 

 

 

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DO FUNDO MUNICIPAL DE 

APOSENTADORIA E PENSÕES DO MUNICÍPIO DE ITAPIRA.  

Aos treze de julho de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos, na 

sala de reunião do Fundo Municipal de Aposentadoria e Pensões de Itapira, 

situada na Rua Joaquim Inácio nº 42, centro, Itapira SP, compareceram os 

membros do Conselho Fiscal, as senhoras: Ednúbia Brito de Sousa e Rhandara 

de Mello Fernandes.  Como primeiro assunto da Ordem do dia, o conselho 

solicitou informações a respeito do deságio de aplicações financeiras que vem 

ocorrendo desde janeiro de 2022. Sendo o deságio em janeiro – 2.332.352,37, 

em fevereiro – 820.139,91, em março – 387.178,13, em abril – 2.600.300,23 e 

em maio – 433.533,68, somando de janeiro a maio um total de 5.753.364,31 de 

deságio de aplicações financeiras. Fomos informadas pelo comitê de 

investimentos que esses deságios tem ocorrido devido as incertezas do mercado 

financeiro. Outra preocupação do conselho fiscal foi a porcentagem de 

aposentadorias por invalidez, que dos 30 (trinta) benefícios concedidos de 

janeiro a maio de 2022, 03 (três) foram por invalidez, significando 10% dos 

benefícios, uma percentagem que consideramos alta. O conselho sugere ao 

presidente do FMAP que notifique a prefeitura para que faça um estudo a 

respeito dos tipos de doenças que estão levando os servidores a se aposentarem 

por invalidez e fazer um trabalho voltado para a qualidade de vida e saúde do 

trabalhador. O conselheiro Sr. André Augusto Cavenaghi informou que se 

encontrava de férias, e por isso não compareceu a reunião.   Nada mais havendo 

nada a tratar damos por encerrada a reunião e eu Ednúbia Brito de Sousa, 

relatora, lavrei a presente ata que vai assinada por todos os presentes. Itapira, de 

13 de julho de 2022. 
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